

Lettre 146 : relique Saint-Jacques de Liège, corrections

Rédigé par IRJ le 18 Octobre 2022 modifié le 18 Octobre 2022
Lu 117 fois

Plusieurs lecteurs nous ont signalé une mauvaise réception des photographies illustrant la lettre 146 et la difficulté d'accès à l'article de M. Philippe George. Voici des corrections.

Photographies

Il peut arriver que les photographies n'apparaissent pas lors de l'ouverture des lettres sur téléphone portable.

C'est pourquoi chaque lettre est précédée de l'avertissement :

Si cet email ne s'affiche pas correctement, vous pouvez [le visualiser grâce à ce lien.](#)

Toutes les lettres restent disponibles comme articles du site.

L'accès à la lettre 146 (avec images) se trouve sous le lien suivant :

https://www.institut-irj.fr/A-Liege-a-quel-saint-se-vouer-lettre-146_a590.html

Accès à l'article de M.Philippe George

Il était proposé sous la forme suivante à la fin du 2e alinéa sous la photo du reliquaire :

Philippe George, a relaté cette belle aventure et, bien sûr, décrit longuement l'objet dans un article paru en 2021 dans le *Bulletin de la Société Royale Le Vieux-Liège*. Il nous a autorisés à le communiquer aux lecteurs de ces lettres. Nous vous recommandons la lecture de la description détaillée du reliquaire qu'il contient. Il est accessible à partir d'un clic sur la photo ci-dessus.

En général, nous ne mentionnions pas si le clic devait être " droit " ou " gauche ". Le clic gauche habituel faisait l'affaire. Par quel mystère informatique faut-il, en l'occurrence, que certains visiteurs soient obligés d'utiliser le droit ?

Que les lecteurs concernés veuillent bien accepter nos excuses pour les inconvénients qu'ils ont subis.

Bonne lecture à tous ceux qui n'ont pas pu profiter de l'étude de Philippe George !

Nous profitons de ces corrections pour compléter la lettre 146 d'une référence à l'article de Pierre Colman, demandée par certains visiteurs :

<http://www.tresordeliege.be/publication/pdf/045.pdf>